

## **Ini Kegiatan Kunker Danrem 012/TU ke Kodim 0118/Subulussalam**

**Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)**

Oct 25, 2024 - 19:06



Penanggalan, Aceh – Komandan Korem (Danrem) 012/Teuku Umar, Kolonel Inf Benny Rahadian, S.E., M.Han., melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0118/Subulussalam, Kec. Penanggalan, Kota Subulussalam, Aceh, pada Jumat (25/10/2024). Kehadiran Danrem disambut oleh Dandim 0118/Subulussalam, Letkol Inf Un Wahyu Nugroho bersama para prajurit dan keluarga besar Kodim 0118/Subulussalam.

Dalam kunjungan tersebut, Danrem Kolonel Inf Benny Rahadian memberikan pengarahan kepada Prajurit dan Persit Kodim 0118/Subulussalam. Danrem menekankan pentingnya dedikasi, loyalitas, dan semangat dalam menjalankan tugas sebagai prajurit TNI. "Kita harus selalu berupaya memberikan yang terbaik untuk masyarakat dan negara, bekerja dengan hati, serta menjaga kekompakan dalam setiap tugas," tegasnya.



Selain memberikan pengarahan, Danrem juga menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat dan keluarga besar TNI dengan memberikan santunan kepada anak-anak yatim di lingkungan Kodim 0118/Subulussalam. Santunan ini merupakan wujud nyata perhatian TNI kepada mereka yang membutuhkan, sebagai bagian dari komitmen untuk terus berkontribusi di berbagai bidang sosial.

Sementara itu, ibu Danrem, Ny. Rina Benny Rahadian yang juga menjabat sebagai Ketua Persit KCK Koorcab Rem 012, turut serta dalam kunjungan ini. Ibu Danrem memberikan tali asih kepada keluarga besar Kodim 0118/Subulussalam yang sedang menghadapi ujian kesehatan, termasuk kepada keluarga prajurit yang memiliki anggota keluarga dengan sakit berat dan Anak Berkebutuhan Khusus (ABK).

Dalam suasana penuh haru, tali asih tersebut diberikan sebagai bentuk dukungan moral dan kasih sayang kepada keluarga prajurit yang sedang membutuhkan perhatian lebih. "Kami berharap bantuan ini dapat sedikit meringankan beban dan memberikan semangat kepada keluarga yang sedang berjuang," ujar ibu Danrem.

Kunjungan kerja ini tidak hanya memperkuat hubungan antara pimpinan dan prajurit di lingkungan TNI, tetapi juga mempererat tali kekeluargaan antara TNI dan masyarakat. Kehadiran Danrem dan Ketua Persit diharapkan dapat memotivasi prajurit untuk terus berbuat yang terbaik bagi bangsa dan negara, serta selalu peduli terhadap sesama. (Penrem 012/TU)